
Einwerben von Fördermitteln von Land, Bund, Europäischer Union und Privaten dient u.a. der 
auskömmlichen Finanzierung kommunaler Vorhaben. 
 
 
Dazu fragen wir: 
 
 

1. Wie gestaltet sich die Fördermittelakquise in der Stadtverwaltung Halle? 
 

2. Gibt es in der Stadtverwaltung Halle ein spezielles Team zur Fördermittelakquise? 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


